

# Arbeitsbühnen hinzu- genommen

**Als Rundum-Dienstleister in Sachen Fördertechnik versteht sich die Willenbrock-Gruppe seit vielen Jahrzehnten. Nun ist die Vermietung von Arbeitsbühnen und Teleskopladern hinzugekommen. Kran & Bühne hat nachgefragt.**

**M**it der neu gegründeten Willenbrock Arbeitsbühnen GmbH & Co. KG hat die Willenbrock-Gruppe einen neuen Vermietbereich in ihre Geschäftstätigkeit aufgenommen. Gestartet wurde vergangenen Oktober in Hannover. Es folgten die Gründung des Standortes Bremen sowie einer Niederlassung in Wilhelmshaven. Eine weitere ist in Bremerhaven im Aufbau..

„Wir bekamen in letzter Zeit von unseren Kunden immer häufiger Anfragen, ob wir neben Gabelstaplern und Flurförderzeugen nicht auch Arbeitsbühnen vermieten können“, berichtet Vertriebsleiter Fabian Markmann. Damit habe sich die Aufnahme des neuen Geschäftsfeldes geradezu aufgedrängt.

„Es scheint, als hätte der Markt auf dieses zusätzliche Angebot nur gewartet“, freut sich Fabian Markmann über den gelungenen Auftakt. „Die ersten Eindrücke und Entwicklungen in diesem neuen Markt haben eindeutig gezeigt, dass die Entscheidung zur Expansion in diesen Geschäftsbereich genau richtig war. Der Erfolg gibt uns Recht.“

Inzwischen ist die Geräteflotte auf 130 Arbeitsbühnen angewachsen. Dazu gehören Elektroscharen ebenso wie dieselgetriebene oder Teleskop- und Gelenkteleskoparbeitsbühnen verschiedener Arbeitshöhen sowie auch Anhänger- und LKW-Arbeitsbühnen.

Damit die Fahrzeuge auch ordnungsgemäß bedient werden, gehört für Markmann auch eine kompetente Einweisung bei der Auslieferung mit zum Service. Auf Wunsch werden zudem intensive Schulungen vor Ort oder auf dem Firmengelände durchgeführt.



Teleskoparbeits im Einsatz

Ein klarer Vorteil beim Start in den neuen Bereich ergibt sich aus der Zugehörigkeit des neuen Unternehmens zur mittelständischen Willenbrock-Gruppe. Als Vertragshändler von Linde Material Handling ist die Willenbrock Fördertechnik Holding GmbH mit ihren Tochtergesellschaften in Hannover und Bremen sowie in den drei baltischen Staaten ein langjährig aktiver „Logistik-Dienstleister“ in der Fördertechnik und Anbieter individueller Komplettlösungen für innerbetriebliche Transporte. Im vergangenen Jahr erzielte das Unternehmen einen Umsatz von rund 129 Millionen Euro und beschäftigte über 400 Mitarbeiter.

„Da wir zur Willenbrock-Gruppe gehören, bieten wir unseren Kunden neben Arbeitsbühnen auch Teleskoplader, Gabelstapler und andere Flurförderzeuge aus einer Hand. Durch den gemeinsamen Transport mit hauseigenen Tiefladern zum Einsatzort reduzieren sich Aufwand und Kosten für unsere Kunden spürbar“, so Fabian Markmann.

Außerdem erleichtert die Zugehörigkeit zur Willenbrock-Gruppe eine Ausweitung des Geschäfts auf neue Vertriebsregionen. Das zeigt sich nun mit den neuen Niederlassungen in Bremerhaven und Wilhelmshaven. An den Standorten werden jeweils drei bis fünf Mitarbeiter für den Bereich Arbeitsbühnen tätig sein und zunächst rund 100 Maschinen zur Vermietung vorhalten. „Wir sind sicher, dass wir auch hier unser Angebot sukzessive ausweiten können“, gibt sich Fabian Markmann optimistisch.

K&B

Arbeitsbühnen am Standort in Hannover

